



GARDA MEDIA

PJTK Periode 2023-2026 Dinakhodai Amry Kesuma Pelawi

Anita Manua - [KARO.GARDAMEDIA.ID](https://karo.gardamedia.id)

May 11, 2023 - 18:45



Kadis Kominfo Pemkab Karo Frans Leonardo Surbakti SSTP saat menghadiri Acara Pemilihan Pengurus PJTK Periode 2023-2026 di Hotel Grand Orri Berastagi, Rabu (10/05/2023)

KARO - Meskipun sering terjadi kesalahpahaman diantara sesama anggota yang tergabung dalam wadah Persadaan Journalist Tanah Karo (PJTK) yang didirikan tanggal 20 Juni 2019. Hal tersebut tidak menjadi suatu halangan bagi para kuli tinta untuk terus bersatu padu menjalankan visi misi mengkritisi pemerintah daerah secara positif demi kemajuan Tanah Karo Simalem.

Nah, untuk itu, memasuki masa kepemimpinan/pengurus yang baru atau periode ketiga tahun 2023-2026. Anggota PJTK yang terdiri dari 16 media cetak dan online, Rabu (10/05/2023) mengadakan musyawarah dan rapat kerja meningkatkan kualitas insan pers sekaligus memilih pemimpin baru bertempat di Hotel Grand Orri Berastagi, Kecamatan Berastagi, Kabupaten Karo, Sumut sekira pukul 10:00 Wib hingga selesai.



Disela-sela acara, tampak hadir Kadis Kominfo Pemkab Karo Frans Leonardo Surbakti SSTP, Kadis Kebudayaan, Pemuda dan Olahraga serta Pariwisata Munarta Ginting SP, Pimpinan Umum Redaksi Media Metro Kampung Simon Sinaga SH dan Mantan Kapolsek Tigapanah Sitanggung.

Adapun media yang tergabung dalam PJTK diantaranya Harian Media 24 Jam, Metro 24, Metro 24 Jam, Pos Metro Medan, Tuntas Online, Top Kota, Indonesia Satu, Sumatera Pos, DNID, Media Warta Tipikor, Journalis News, Sibyak Pos, Metro Kampung, OINews Indonesia, Sumut Berita dan Radio Bahana Kusuma (RBK).

Menurut Ketua Panitia Penyelenggara Aston Sembiring didampingi Sekretaris Marko Sembiring, Bendahara Migra Sembiring, Anita Manua dan Mawarita Ginting. Diselenggarakannya acara tersebut dikarenakan masa kepemimpinan periode 2020-2023 telah berakhir, yang dinakhodai Sekilap Surbakti, Istepanus Sembiring dan Vina Soliana.

"Berhubung kepengurusan yang lama telah berakhir. Tentunya kita harus memilih kepengurusan PJTK yang baru demi kelancaran visi misi kita kedepannya. Hal ini juga berdasarkan dengan anggaran dasar rumah tangga (AD/RT) kita," ujarnya.



Dikatakannya juga, terpilihnya pengurus yang baru, diharapkan dapat menghantar para anggota organisasi jurnalis lokal yakni PJTK dapat menambah wawasan dan lebih maju lagi dalam berorganisasi.

"Begitu juga disetisp rencana dalam berbagai kerjasama dengan pemerintah daerah, stakeholder serta Forkopimdanya. Selain itu demi meneruskan visi misi dan motto "Satu Diganggu, Semua Menyengat". Para anggota harus terus bersatu, memenuhi kewajiban, menjalankan visi dan menerima hak sesuai AD/RT," tambah Aston mengakhiri.

Terlihat, hasil akhir dalam proses pemilihan pengurus PJTK yang baru yakni Ketua Amry KS Pelawi, Sekretaris Jhon Ginting dan Bendahara Istepanus Sembiring dilengkapi dengan beberapa bidang.

Usai terpilih, Amry KS Pelawi dalam sambutannya menyampaikan rasa syukur dan sukacita karena mendapat kepercayaan untuk memimpin PJTK tiga tahun ke depan.

"Saya berjanji akan menjaga amanah ini dengan sebaik-baiknya dan akan menjalankan roda organisasi dengan baik. Menjadikan PJTK sebagai rumah besar bagi wartawan yang tergabung. Kepercayaan yang diberikan kepada saya, akan dijalankan sebaik mungkin", ujarnya.

Lanjutnya lagi, dengan terpilihnya dirinya merupakan amanah besar yang harus dijaga serta dijalankan. "Kalau tidak pandai menjaga amanah ini, bisa menjadi musibah. Namun jika berhasil menjadi berkah.

Ia berharap, dimasa kepengurusannya, semua bidang akan difungsikan,

termasuk melaksanakan pelatihan jurnalistik sebagai upaya peningkatan kualitas anggota PJTK.

"Saya tidak mampu sendirian mengurus PJTK tanpa didukung pengurus dan anggota.

Pengurus yang lama diharapkan dapat terus memberikan dukungan dan masukan," ujarnys mengakhiri.

Disela-sela itu, Ketua Panitia Penyelenggara Aston Sembiring mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang mendukung terselenggaranya acara. Baik itu para donatur dan mitra kerja.

"Pengurus boleh berganti, tetapi PJTK tetap menjadi rumah besar bagi wartawan. Tidak ada permusuhan dan kita harus kompak,"harapnya penuh semangat dibarengi dengan teriakan Yel-yel "PJTK Keren" oleh para anggota.

Mewakili Pemkab Karo, Kadis Kominfo Frans Leonardo Surbakti mengucapkan terima kasih atas terselenggaranya pelaksanaan musyawarah dan rapat kerja PJTK.

"Saya mengucapkan selamat dan sukses kepada pengurus yang baru. Untuk itu, saya mengajak seluruh anggota PJTK untuk bersinergi dan berkolaborasi mempublikasikan hal-hal yang bersifat positif dan dapat membangun Tanah Karo Simalem demi kemajuan Tanah Bumi Turang. Amat terlebih sebentar lagi akan memasuki tahun politik," sebutnya.

(Anita Theresia Manua)